

Cubano Harold López-Nussa llevará su música a Japón



La Habana, 31 may (RHC) El pianista y compositor cubano Harold López-Nussa llevará su música a la capital japonesa en septiembre próximo, destacan medios digitales.

A través de su cuenta en la red social Facebook, el artista confirmó sus presentaciones los días 12, 13 y 14 de ese mes en el Cotton Club de Tokio, junto a su hermano, el percusionista Ruy Adrián, y el bajista senegalés Alune Wade.

Para mañana, está previsto un concierto suyo en la Fábrica de Arte Cubano, en La Habana, a las 23:00 hora local.

Mercedor del Primer Premio en el Festival de Jazz de Montreux, Suiza, en 2005, y ganador de otros eventos de su tipo, el joven pianista es reconocido por su talento y ha colaborado con importantes figuras como Omara Portuondo, Leo Brouwer y Chucho Valdés.

Con cerca de una decena de discos realizados, su carrera se centra en el rescate de sonoridades autóctonas y la innovación dentro del panorama musical cubano.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba